

Tauferer Gemeindeblattl



Informationsblatt der Gemeinde
Taufers im Münstertal

Jahrgang 26 | Nr. 1 | März 2025



**Der große Blick zurück-
und nach vorne**

Jahreshauptversammlung der FF Taufers i. M.

Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Taufers i. M. fand am 22. Februar 2025 im Schulungsraum statt. Kommandant Martin Spiess eröffnete die Jahreshauptversammlung und begrüßte die anwesenden Ehrengäste, Bürgermeisterin Roselinde Gunsch und Bezirkspräsident Klaus Obwegeser sowie alle anwesenden aktiven Feuerwehrleute und die Jugendfeuerwehr. In seiner Ansprache dankte Bezirksfeuerwehrpräsident Klaus Obwegeser den Wehrmännern für ihren engagierten Einsatz im vergangenen Jahr. Im Jahr 2024 wurde die Feuerwehrjugend von Taufers i. M. zur bezirksbesten Gruppe bei den Feuerwehrleistungsbewerben in den Kategorien Bronze und Silber gekürt. Als Anerkennung erhielt die Jugendfeuerwehr zwei Wanderpokale, die von Bezirksfeuer-



v. l.: Martin Spiess, Sascha Fliri, Johann Spiess, Roselinde Gunsch, Adrian Pinggera, Andreas Zerz, Benjamin Höchenberger, Florin Gunsch, Jonas Habicher, Rene Fliri, Alexander Spiess und Klaus Obwegeser

wehrpräsident Klaus Obwegeser überreicht wurden. Bürgermeisterin Roselinde Gunsch würdigte die wertvolle Arbeit der Feuerwehr und betonte ihre große Bedeutung für die Gemeinde. Ein Dank galt Florian Pircher und Karl Malloth, die mit Erreichen des 65. Lebensjahres

den aktiven Feuerwehrdienst beenden. Bei den Neuwahlen stellte sich Martin Spiess erneut zur Wahl und wurde als Kommandant bestätigt. Stefan Blas wurde als sein Stellvertreter gewählt. Gemeinsam mit Andreas Hellrigl (Kassier), Peter Frank (Gerätewart) und Mathias Malloth (Schriftführer) bilden sie den neuen Ausschuss der Feuerwehr Taufers i. M. Kommandant Martin Spiess bedankte sich bei den scheidenden Ausschussmitgliedern für ihre wertvolle Arbeit und ihr Engagement in den vergangenen Jahren. Die Jahreshauptversammlung endete mit einem gemeinsamen Essen und geselligen Beisammensein.



Ausschuss mit Bürgermeisterin (v. l.): Mathias Malloth, Andreas Hellrigl, Stefan Blas, Martin Spiess, Roselinde Gunsch und Peter Frank

FF Taufers i. M.

Rodelbahn

Auch wenn der Schnee in diesem Jahr erst spät gefallen ist, freuen wir uns, dass die Rodelbahn im Avingatal nun in voller Pracht erstrahlt! Wir hoffen, dass die Bedingungen weiterhin gut bleiben und wir noch einige Zeit die winterlichen Freuden auf der Piste genießen können. Es bieten sich gute Bedingungen für alle Wintersportbegeisterten! Egal, ob ihr mit der Rodel, zu Fuß oder mit den Skiern unterwegs seid – hier kommt jeder auf seine Kosten. Ein riesiges Dankeschön



geht an alle freiwilligen Helfer. Besonders an Peter Christandl, der die Piste jedes Jahr präpariert und dafür sorgt, dass wir alle die winterlichen Freuden in vollen Zügen genießen können. Seine Zeit und sein Einsatz für die Gemeinschaft machen die Rodelbahn zu einem beliebten Treffpunkt für Familien und Freunde. Vielen Dank, wir wissen das sehr zu schätzen.

Anja und Gerd

Gelungene Schlittschuhseason geht zu Ende



Die Schlittschuhseason auf dem Eisplatz war auch heuer wieder ein voller Erfolg, und wir möchten die Gelegenheit nutzen, um allen zu danken, die dazu beigetragen haben! Ein großes Dankeschön geht an unsere freiwilligen Helfer, die in der Eisbar gearbeitet, den Eisplatz hergerichtet, gekehrt und die gesamte Organisation übernommen haben. Euer Engagement und eure Unterstützung haben diese Saison zu einem besonde-

ren Erlebnis für alle gemacht. Ein ganz besonderer Dank gilt Roland, der mit viel Hingabe und Geschick den Eisplatz immer perfekt präpariert hat. Dank seiner Arbeit konnten die Kinder unbeschwert und mit viel Freude Schlittschuh fahren. Es ist einfach schön zu sehen, wie viel Spaß und Freude die Kinder haben. Ihre strahlenden Gesichter und ihr fröhliches Lachen haben unseren Eisplatz zum Leben erweckt. Als Dank ha-

ben wir auch heuer wieder ein Abschlussessen organisiert. Es war ein wunderbarer Abend, an dem wir gemeinsam auf die erfolgreiche Saison zurückblicken konnten. Danke an Hubert Peer, der uns großzügig mit der Spende für das Essen unterstützt hat. Wir freuen uns schon auf die nächste Saison und hoffen alle wieder zu sehen.

Anja und Gerd

Auf die Piste - fertig - los!

Auch heuer haben wir wieder den Weihnachts-Ski- und Snowboardkurs auf dem Watles organisiert. Das Interesse war riesengroß, insgesamt wurden 50 Kinder angemeldet. Zur großen Freude für uns meldeten sich einige Jugendliche freiwillig, um uns zu unterstützen und mitzuhelfen. Sie übernahmen ihre Aufgaben sehr verantwortungsbewusst und verlässlich, wofür wir ihnen ein großes Lob aussprechen möchten. Wir möchten uns auch bei den Eltern bedanken, die uns jeden Tag mit einer leckeren Jause verköstigt haben. Am 30. Dezember 2024 wurde am Vormittag das Abschlussrennen vom Skikurs und am Nachmittag das Vereinsrennen ausgetragen. Von ca. 70 Teilnehmern am Vereinsrennen konnte Florin Gunsch erstmals die Tagesbestzeit erringen, den neuen Wanderpokal



des Vereins entgegennehmen und darf sich nun für ein Jahr „Vereinsmeister“ nennen. Am Abend fand dann im Foyer der Turnhalle die Siegerehrung in gemütlichem Rahmen statt, wobei dann noch bis spät in die Nacht diskutiert und auch ein bisschen gefeiert wurde. Als Anerkennung für die sehr wertvolle, freiwillige Arbeit aller Betreuer und Skilehrer, organisierten wir am 25. Jänner 2025 einen unterhaltsamen Kegelnachmittag

in Mals. Beim gemeinsamen Abendessen im Hotel Tuberis ließen wir den Abend dann noch gemütlich ausklingen. Wir bedanken uns noch einmal bei allen Eltern für das entgegengebrachte Vertrauen und die Mithilfe und freuen uns schon auf den nächsten Ski- und Snowboardkurs! Denn: Nach der Saison ist bekanntlich ja vor der Saison!

Renate und Astrid

KONTAKT Amateursportverein Taufers i. M. Raiffeisen

info@asv-taufers.it | www.asv-taufers.it  Sportverein - ASV Taufers im Münstertal Raiffeisen  asv_taufers